反対討論にお

いては、

過去の数値

## 議員

の水準を行うのに必要りで、国の定める標準は平成26年度1・18日の日ののでのである標準をであるであるである。

円以上も上回り、財源の需要額を約100億7千万円と、基準財標準財政規模は272戸田市の平成6年度の 758と大変高く、歳般財源比率も102・ の余裕度を示す経常一 あることを示している。 入構造が大変弾力的で 歳

扶助費がどんどん増え、艇収入も大きく減り、豊かとは言えない、競 相違した情報を広く市 財政が大変と、

事実と

全国どこの自治体も同めり、扶助費の生涯のは平成1年にがた要因は平成1年に扶助費の増額は 経常収支比率を押し上扶助費が増えたことが委員会審査の中で、民にまで提供している。

運営に大きく影響してとなり、26年度の財政 となり、26年度の財政さらなる基金積み立て している建設事業費で、問題は単年度に突出 図調整基金取り崩しと、9とともに、多額の財□の債務を一気に増や

> れてきた事業など、戸に、調整弁として築か会保障の穴埋めのためは、国の不十分な社は、市民生活を支える 運営はバランスを欠く ぶけ政力があることがの財政は引き続き豊かの財政は引き続き豊か 戸田市の平成6年度 一つ一つの唇をしている。日市独自の歴史もあり、日本独自の歴史もあり、戸 でまざまな単独事業 業が見直された。市の 祝金が一気に減額され いる。今年度から敬老 ある。 |寧に分析す **學に分析する必要が** フ−つの事業効果を 「なるほど!

り、誤解を与えるもの以上に財政危機をあお以上に財政危機をあお政力がは必要 とともに、 論とする。 与える情報提供は早急 に正すよう求め反対討



障費は大きく増加 扶助費を中心に社会保

いると言える。 正な範囲に抑制されて 人件費及び物件費は適

人件費、物件費の構成 大件費、物件費、物件費の提出を いことから、経常収支比率を押ら、経常収支比率を押ら、経常収支比率を押りが、平成16年度、経常収支比率を押りが、平成19%と、大きいことかりではないとの見解であるが、平成16年度、経常収支比率を押りではないとの見解であるが、平成16年度、経常収支比率を押りでは、大きくが大きいことが、大きくが大きいことが、大きくが大きいことが、大きくが大きいことが、大きくが大きいことが、大きくが大きいことが、大きくが大きいことが、大きくが大きいことが、大きくが大きいいる。

. つ

ては

では大きく増加している。 関から であり、この間、芦 度であり、この間、芦 度であり、この間、芦 度であり、この間、芦 度があり、また、人口や があり、また、人口や があり、また、人口や があり、また、人口や があり、また、人口や があり、また、人口や があり、また、人口や があり、また、人口や 減している。 建立 の統合・複合化を含む の統合・複合化を含む の統合・複合化を含む 再整備であり、必要な 事業の実施に際し、公 事業の実施に際し、公 事業の実施に際し、公 事業の表 が集中したとの指摘が 本のである。 とで一般財源負担を軽整備基金を充当するこを開始した公共施設等 成19年度から積み立て活用するとともに、平国庫補助金や地方債を 要がある。 ではなく、現た 要な 支比率を押し上げる要このように、経常収 また、 が財源に 現在の構成割合 してとらえる必

地方交付税が100億市と同程度の人口でもを主張しているが、本本市の財政的な優位さ る市があり、その結果、円、200億円を超え 財政力指数の高さから、 財源の逆転現象が生じ 反対討論では、



度額を4万円引き上げ、 77万円としたところで す。しかしながら、国 の法定限度額は平成27年度と平成27年度と平成27年度にそ れぞれ4万円ずつ引き となっており、本市の となっており、本市の となっており、本市の となっており、本市の となっており、本市の となっており、本市の とまれます。以上のこところで とから、厳しい国民館 とから、厳しい国民館 ところでは 深可決 (20対3) 一般限度額の引き上げ がは、課 では、課 す。 81万円に改めるものでめ、賦課限度額総額をめ、賦課限度額総額を の公平性を確保するため、国民健康保険の安 《結果》

自転車駐車場の指定を平成38年3月31日まら平成38年3月1日から平成37年12月1日から平成37年12月1日から平成38年3月31日ま

指定管理者の指定

工事請負契約自転車駐車場改修等

北戸田駅北自転車駐車場のラック入れ替え及び建屋の建設に伴う及び建屋の建設に伴う数に対1億8千万円、製約金製約者は三ツ和総合建製約者は三ツ和総合建型約者は三ツ和総合建で、同年4月、供用開で、同年4月、供用開

を立ちり、旧自転車場を新設することで、北戸田駅本事場と比較して4 をおり、旧自転車場の収 をおり、旧自転車 をおり、旧自転車 をおり、田自転車 をおり、田自転車 をおり、田自転車 をおり、田自転車 をおり、田自転車 をは、スライドラッ のの利便性の向上を のの上を

でです

額の総額は、約6億等工事の請負契約会自転車駐車場の改修 億金修の

では、戸田市の自管理者候補者にいたのがあり、今回の形 査委員から高く評価での運営実績の評価 での運営実績の評価トシステム、近隣市ビス提供、入退場ゲー され選定された。 れ選定され ら社から応募申請 6社から応募申請 では、戸田市の自転 では、戸田市の自転 では、戸田市の自転 では、戸田市の自転 何との点が評価さ たのか。

▲平成28年4月リニューアルオープン

(北戸田駅北自転車駐車場)

Α 日造り平屋建ての自日 本本工事において鉄

収

「リス人がある。また、な収入を19%程度上的水準を行うのに必要9で、国の定めえれ

ル財政が

ている建設事業費 問題は単年度に突出し

いことイコー 市は財政力指数が高

▲本年9月1日に開館した上戸田地域交流センター(愛称:あいパル)

様である。

することも大切な視点源の状況を含めて分析地方交付税交付後の財実際に財政運営を行うることも少なくない。

するものです。

である。

原案可決 (20対3) ペートンバー制度及びイナンバー制度及びがで意見が分かれま

できるに、国庫補助金の普通交付税化の流れの普通交付税化の流れに加え、地方法人税の制設等も踏まえれば、制政力指数の高さに安財政力指数の高さに安け客観的に捉え、戸田がまな財政指標を、よっている。 合っ 財政運営は適切とっていくべきであ

の一部改正国民健康保険税条例

した。

を行い、27年度より限成26年度末に条例改正税限度額については平

認定 (20対3)

考え賛成する

一部改正 手数料条例の

行、及びはた、住民世の、規定をの規定を し、住民基本台帳カードの再定付手数料カードの再交付手数料カードの再交付手数料カードの再交付手数料法の改正に伴い、通知法の改正に伴い、通知法の改正に伴い、通知

とだ議会だより No.188

《結果》